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L' INIZIATIVA In piazza Fontana una struttura di cinquecento metri quadrati. De Luca: qui
rappresentiamo un altro Sud, quello del rigore

A Milano apre lo "Spazio Campania", tutti i prodotti di eccellenza in vetrina

MARCO CARBONI

MILANO. Apre a Milano lo "Spazio Campania", una mostra permanente
di 500 metri quadrati per presentare i prodotti di eccellenza della regione,
nella vecchia sede della Banca Nazionale dell' Agricoltura in piazza
Fontana. «Abbiamo un patrimonio immenso, ci presentiamo a Milano, in
una realtà dinamica e internazionale, per valorizzarlo», ha detto il
governatore Vincenzo De Luca in occasione della cerimonia di
inaugurazione, con il presidente della Lombardia, Attilio Fontana, il
sindaco di Milano, Giuseppe Sala, il presidente di Confindustria,
Vincenzo Boccia, il presidente della Camera di commercio e di
Confcommercio Milano, Carlo Sangalli. «Questo spazio è riservato a
istituzioni e imprese, per portare le eccellenze della Campania nel cuore
d' Europa, perché Milano per l' Italia è la porta dell' Europa», ha
confermato il presidente di Unioncamere Campania, Andrea Prete. «Con
la Lombardia abbiamo un rapporto di grande collaborazione e rispetto»,
ha spiegato De Luca. «Io rappresento un altro Sud e un' altra Campania,
quella del rigore spartano e della correttezza amministrativa», ha
aggiunto, «il salto che dobbiamo fare è nell' organizzazione, per
valorizzare il nostro patrimonio immenso». Fontana ha sottolineato che
con «De Luca abbiamo iniziato tante collaborazioni che stanno andando
bene. Credo che la Campania sia, e debba essere sempre più un punto
di riferimento per il paese».
Spazio ancora a De Luca: «Siamo pronti alla sfida del federalismo e dell'
autonomia differenziata e qui a Milano possiamo dire che di tutto
possiamo parlare ma avendo condiviso come sacro il valore dell' unità
nazionale, perché avverto come una violenza promuovere divisioni e
lacerazioni La mia proposta è quella di fondi aggiuntivi dello Stato con meccanismi di premialità o penalità. Bisogna
impegnare e obbligare tutti alla sfida dell' efficienza.
Fissati i paletti possiamo andare avanti nel rispetto reciproco e nella sfida dell' efficienza». E ancora: «I negozi
devono essere aperti, aperti, aperti. Stiamo andando verso un altro mondo, non verso l' Ottocento e i Borboni. L' idea
di chiudere significa chiamare Amazon e dirgli "l' Italia ti offre la possibilità di fare qualche altro miliardo di dollari". Mi
pare una bestialità, sinceramente. Ovviamente i problemi ci sono: c' è un problema di tutela dei lavorati. È evidente
che bisogna innovare anche in questo campo ma ci sono soluzioni come la rotazione delle aperture e del personale,
o gli incentivi economici per riconoscere il sacrificio». Dal canto proprio, il presidente del consiglio regionale
campano, Rosa D' Amelio, evidenzia che «abbiamo inaugurato lo Spazio Campania con l' obiettivo non solo di
promuovere le eccellenze della nostra regione per valorizzare e sostenere le migliori competenze e professionalità,
ma anche di raccogliere la sfida della competitività». De Luca, poi, nel consueto appuntamento su Lira Tv si scatena
contro i grillini: «Ho visto la sceneggiata per presentare la prima card del reddito di cittadinanza. Una cerimonia, era
come se si presentasse una reliquia, hanno aperto il tabernacolo. Ho visto un lenzuolo che copriva una teca dalla
forma equivoca. E dentro c' era questa scheda gialla. Mi ha ricordato quel vecchio sketch di Walter Chiari sul
sarchiapone nascosto e tutti erano in attesa di vederlo. Poi quando è uscita la teca, mi ha ricordato le palle di vetro
che fanno la neve a Roma, vicino San Pietro, mi aspettavo lo stesso effetto». Infine: «Per i gril lini sui territori è più
importante fare aggressioni politiche che tutelare interessi dei cittadini e rispettare la dignità dei medici.
Quando qualche irresponsabile parla di commissari esterni è stupido».
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